

Mademoiselle Alexia KROON

“Choupie”

Après 14 ans de joie de vivre et de bonheur, notre courageuse Alexia a décidé de s'en aller avec son regard et son sourire magiques.

Ses parents, Ben et Rhéa Kroon Besomi

Son frère Philippe et sa sœur Sophia

Ainsi que les familles parentes et alliées en Suisse et en Hollande

Alexia repose en la Chapelle de la Cluse, 89 Boulevard de la Cluse, à Genève

La cérémonie religieuse sera célébrée le lundi 7 août 2017 à 13h en l'Eglise Orthodoxe Grecque, Chemin des Cornillons 12, 1292 Chambésy.

En sa mémoire vous pouvez penser à faire un don à la Fondation Clair Bois, CCP : 12-500-6.

La famille remercie chaleureusement les collaborateurs de Clair Bois, tous ses médecins à Genève et à Paris ainsi que le personnel soignant des HUG pour leurs bons soins et leur dévouement.